

Aniversario de la Escuela Técnica de la Fuerza Aérea Sábado, 6 de julio de 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, recibió la visita del embajador de la República Popular de China, Chen Guoyou; con el objetivo de tratar temas de seguridad y defensa; además se firmó un acta de entrega de equipos tecnológicos donados por el país asiático.

[Ver más](#)



@DefensaEc

#AIDía | Las Fuerzas Armadas del Ecuador, a través del #BloqueDeSeguridad continúan debilitando las estructuras criminales a nivel nacional.ec. 🇪🇨 #EIOro | Aprehensión de dos sujetos de nacionalidad colombiana en una concesión minera, quienes se encontraban con armas de fuego alimentadoras, cartuchos, municiones y terminales móviles.

[Ver más](#)



@DefensaEc

...🇪🇨 #Azúay | Se localizó en calidad de abandono: 1 camioneta desmantelada reportada como robada y 700 tacos de nitrato de amonio.

[Ver más](#)



@DefensaEc

Mediante operaciones militares en la #IslaTrinitaria, @FFAAECUADOR allanaron un inmueble en donde se aprehendieron a doce sujetos presuntos integrantes del GDO "Los Lagartos", en su poder se encontraron armas de fuego, alimentadoras, municiones, SCSF y 3 motocicletas reportadas.

[Ver más](#)



@DefensaEc

→ En la provincia de Esmeraldas las @FFAAECUADOR aprehendieron a alias "Maruco", mismo que se encuentra entre los más buscados a nivel nacional siendo un objetivo de alto valor, además se encontraron en su poder varias armas de fuego, equipos de comunicación y SCSF.

[Ver más](#)



Aniversario de la Escuela Técnica de la Fuerza Aérea Sábado, 6 de julio de 2024



@DefensaEc

Gracias al liderazgo del ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo y al esfuerzo integral de nuestros soldados de @ffaaecuador continuamos dando grandes golpes a la delincuencia organizada, narcotráfico y narcoterrorismo. No permitiremos que nadie le robe la paz a los ecuatorianos, estamos JUNTOS en esta lucha.

[Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Capturan a uno de los más buscados por asesinato de familia en Santo Domingo. El Universo.

A bordo de un helicóptero de la Aviación del Ejército fue trasladado Omar R. G., alias Maruco, sindicado en el asesinato de la familia Suárez Maridueña, en Santo Domingo, en octubre de 2011. **Nota referente:** [Primicias](#), [El Telégrafo](#)

[Ver más](#)



Doce presuntos integrantes de Los Lagartos detenidos en la isla Trinitaria. El Universo.

Militares realizaron una operación en el sector de la isla Trinitaria, en el sur de Guayaquil, para capturar a presuntos miembros de un grupo de delincuencia organizada (GDO).

[Ver más](#)



1.354 personas detenidas desde mayo en Ecuador por presuntos vínculos con bandas criminales. Primicias.

La Policía Nacional informó este viernes 5 de julio de 2024 que capturó a 1.354 personas en operativos de seguridad realizados desde el pasado 1 de mayo de este año.

[Ver más](#)



Policía captura a implicados en el asesinato de policía en Nueva Prosperina. El Comercio.

Según El Diario de Manabí, los agentes de la Policía Nacional patrullaban las calles de la cooperativa Belario Estacio, y cuando pasaron el Bloque 5, cuatro antisociales los atacaron en motos y con armas de fuego.

[Ver más](#)

Aniversario de la Escuela Técnica de la Fuerza Aérea Sábado, 6 de julio de 2024

	<p>Presuntos autores de masacre en Ponce Enríquez fueron capturados en Machala. El Universo. Dieciséis personas, entre las que constan un menor de edad y dos colombianos, fueron capturadas durante un operativo ejecutado en la ciudadela Bellos Horizontes del cantón Machala. Ver más</p>
	<p>Asamblea investiga el femicidio de la subteniente Aidita Ati en sesión declarada como reservada. Primicias. Por ello, para este 5 de julio, la Comisión de Seguridad Integral llamó a representantes del Ministerio de Defensa, del Comando Conjunto y de la Brigada de Selva Napo, donde se produjo el deceso de Ati. Pero, el ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, envió una carta explicando a la mesa legislativa quiénes eran los militares y funcionarios designados para atender la comparecencia. Ver más</p>
	<p>15 supuestos integrantes de Los Lobos serán procesados por delincuencia organizada. El Universo. La Fiscalía formuló cargos contra los quince presuntos integrantes de la banda delictiva Los Lobos, incluidos dos presuntos líderes de la organización, por delincuencia organizada con fines de asesinato, sicariato, tenencia y uso de armas de fuego y narcotráfico. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Con presencia, pero sin impacto: Así describen los analistas las marchas antigobierno del 4 de julio. El Universo. Las movilizaciones convocadas por el Frente Unitario de Trabajadores (FUT), la Unión Nacional de Educadores (UNE), el Frente Popular y otros sectores sociales, se desarrollaron en 23 ciudades del país. Ver más</p>
	<p>Ecuador habilita visas electrónicas para el ingreso de ciudadanos extranjeros. Primicias. En un comunicado difundido este viernes, 5 de julio de 2024, el Ministerio de Relaciones Exteriores confirmó que el sistema de Visas ya se encuentra habilitado. Ver más</p>



Aniversario de la Escuela Técnica de la Fuerza Aérea Sábado, 6 de julio de 2024

	<p>Producción de Petroecuador aumenta en 50.000 barriles de petróleo, desde reactivación del OCP. Primicias. Antes del cierre del OCP, que ocurrió el 17 de junio, la producción de Petroecuador estaba en 390.191 barriles diarios, y la nacional, que incluye también a empresas privadas, llegaba a 485.533 barriles. Ver más</p>
	<p>Henry Cucalón va de precandidato presidencial del movimiento Construye. Primicias. El exasambleísta socialcristiano y exministro del Gobierno de Guillermo Lasso, Henry Cucalón, se puso la camiseta de Construye este viernes, 5 de julio de 2024, y fue proclamado oficialmente como precandidato presidencial de este movimiento. Ver más</p>

Opinión

	<p>La educación es un derecho en Ecuador. El Universo. La Constitución que rige al Ecuador desde el 2008 dice textualmente en su artículo 26 que “la educación es un derecho de las personas a lo largo de su vida y un deber ineludible e inexcusable del Estado.” Ver más</p>
	<p>La gran regresión. Luis Gallegos Chiriboga. El Universo. Hoy, el mundo vive un momento de inflexión, pues el camino trazado para la resolución de conflictos con mecanismos de solución pacífica de controversias se altera con cada vez más frecuencia. Ver más</p>
	<p>Combustibles, primer paso... ¿más? Pablo Lucio Paredes. El Universo. Recordemos por qué es un mal subsidio. Cuando los precios son bajos, se malgastan los recursos, en este caso se usa más combustible de lo necesario y hay además un mayor impacto en el medioambiente. Ver más</p>



Aniversario de la Escuela Técnica de la Fuerza Aérea Sábado, 6 de julio de 2024

	<p>ladataec “Seguiré luchando todos los días por un país más seguro”, expresó el presidente de la República, Daniel Noboa Azín. El primer mandatario indicó que una de las principales herramientas para el crecimiento personal y profesional de una persona es la educación. Ver más</p>
--	---

Radio y Televisión

	<p>Ministro de Defensa Nacional participa del XV Gabiete Binacional en Lima – SECOM 5-julio-2024 Ver más</p>
	<p>Reunión bilateral Ecuador - Perú Gamavisión 5-jul-2024, nota referente EcuadorTV</p>
	<p>Bloque de seguridad contra la minería ilegal. Mención MInistro de Defensa EcuadorTV 5-julio-2024</p>



Aniversario de la Escuela Técnica de la Fuerza Aérea Sábado, 6 de julio de 2024

	<p>Cayeron Farruko y Piero. Mención Inteligencia Militar TC 5-julio-2024</p>
	<p>Detienen a dos objetivos militares en Manabí TC 5-julio-2024</p>